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Объект исследования дипломной работы – пользователи социальной сети 

vk.com. Предмет исследования дипломной работы – коммуникация в 

социальной сети vk.com на глобальном и групповом уровнях. Цель дипломной 

работы – выявить роль коммуникации пользователей в электронных 

социальных сетях, и важность этого для будущего гражданского общества и 

публичной сферы. В процессе написания дипломной работы были получены 

следующие результаты: выявлена длина цепи между случайными людьми в 

электронной социальной сети; проведено сетевое исследование с 

использованием современных технических средств; проведен 

социометрический опрос малой группы; сформулированы выводы 

относительно роли коммуникации в электронных социальных сетях для 

будущего публичной сферы. 
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The object of study of the thesis are users of social network vk.com. The 

Subject of the thesis research is Communication in social network vk.com on global 

and on group levels. The aim of the thesis is to identify the role of communication in 

social networks, and the importance of this for the future of civil society and public 

sphere. Analyzing users interaction in social networks on global and on group levels. 

In the course of writing this thesis following results were obtained: found the length 

of the chain between random people in social networks; network visualization was 

conducted with the usage of actual technologies; conducted sociometric survey of a 

small group; formulated conclusions about the role of communication in electronic 

social networks for the future of the public sphere. 
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